

* * * Nous sommes heureux d'annoncer que le séminaire de St-Sulpice vient de souscrire vingt mille piastres pour la nouvelle cathédrale. Ce don généreux nous a réjoui ; nous en exprimons bien haut notre reconnaissance, mais on nous permettra de dire qu'il ne nous a pas surpris, nous nous y attendions. L'œuvre de la cathédrale est maintenant assurée.

* * * « *Le mariage religieux, qui n'est qu'une modification du concubinage, doit être lui-même considéré comme un crime grave méritant un châtement.* » Ces paroles impies se lisent dans un décret lancé récemment par le gouvernement d'Italie. Elles constituent la plus grossière injure à notre foi et nous ne concevons pas qu'un journal de cette ville ait cherché, en les mettant sous les yeux de lecteurs catholiques, à leur trouver un but louable au lieu de les flétrir comme elles le méritent. Qu'importe du reste le but d'un décret, si le décret lui-même est un blasphème ?

* * * Les fêtes qui viennent d'avoir lieu à St-Louis du Missouri, à l'occasion du cinquantième d'épiscopat de Mgr Kenrick, ont été grandioses. Le 30 novembre dernier, Sa Grandeur a offert le saint sacrifice dans sa chapelle privée. A la cathédrale. S. E. le Cardinal Gibbons, a pontifié, et Mgr Ryan, archevêque de Philadelphie, a fait un brillant sermon. On a chanté la messe solennelle de *Ste-Cécile* de Gounod. Dans l'après-midi, il y a eu un grand banquet et le soir une procession aux flambeaux dans les principales rues de la ville. Pendant deux jours l'enthousiasme n'a cessé de régner parmi les citoyens.

* * * On vante beaucoup les décorations intérieures de l'église de St-Philippe d'Argenteuil inaugurée le 12 novembre dernier. Ces décorations sont l'œuvre de M. Meloche de Montréal.

* * * Mgr Taché, archevêque de St Boniface est arrivé la semaine dernière à Montréal où il vient assister aux fêtes du cinquantième de sa Congrégation. Le R. P. Dandurand, le premier Oblat Canadien accompagne Sa Grandeur.

* * * Les familles qui comptent parmi leurs enfants des prêtres et des religieuses sont nombreuses au Canada. En voici une particulièrement bénie du Ciel et qui mérite d'être citée : nous voulons parler de la famille Cloutier des Trois-Rivières. Elle a donnée à Dieu trois prêtres : M. le chanoine Cloutier, à Trois-Rivières, M. le curé de St-Etienne des Grès, et le P. Cloutier, Oblat de Marie Immaculée ; et sept religieuses dont cinq appartiennent à la Congrégation de Notre-Dame et deux à la communauté des Sœurs de la Providence.

* * * Le 21 novembre dernier, une dépêche de Rome au *Monde* de Paris, annonçait qu'au prochain consistoire Mgr Bin, évêque de Chicoma, sera nommé coadjuteur de son Eminence le Cardinal Taschereau, archevêque de Québec.

* * * Les Rév. Pères Jésuites de Québec ont fait l'acquisition d'une belle maison qui sera consacrée à l'œuvre des retraites pour hommes, prêtres et laïques. Cette maison est située sur le chemin Ste-Foye, et portera le nom de « Villa Manrèze. » Le jardin qui l'entoure, les beaux arbres